

Bodenheim, im November 2024



## Information der Gleichstellungsbeauftragten

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

**Der 25. November steht für den „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“.**

Seit 1981 organisieren Menschenrechtsorganisationen, wie „Terre des Femmes“, jedes Jahr zum 25. November Veranstaltungen, bei denen die Einhaltung der Menschenrechte gegenüber Frauen und Mädchen thematisiert werden. Sie haben die allgemeine Stärkung von Frauenrechten zum Ziel. Außerdem sollen Programme unterstützt werden, die sich ausdrücklich für eine Gleichstellung von Frauen einsetzen.

Ich möchte gerne im Rahmen meiner Aufgabe als Gleichstellungsbeauftragte der Verbandsgemeinde Bodenheim für dieses Thema sensibilisieren!

Am 25. Oktober war ich beim Frauennotruf Mainz e. V. ([www.frauennotruf-mainz.de](http://www.frauennotruf-mainz.de)) und hatte ein Kennenlerngespräch mit Frau Eva Jochmann, einer der Leiterinnen der Institution.



Statements des Frauennotrufs Mainz: „Frauen sind nach wie vor am stärksten von geschlechtsspezifischer und sexualisierter Gewalt betroffen, woran der Internationale Gedenktag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen seit 1981 erinnert. In Mainz setzt sich der Frauennotruf Mainz e.V. seit 1979 intensiv mit dem Thema sexualisierter Gewalt auseinander. Er bietet umfassende Beratung und Unterstützung für Frauen und Mädchen ab 12 Jahren, die von sexualisierter Gewalt betroffen sind, sowie Unterstützung und Beratung für Bezugspersonen und Fachkräfte. Neben der direkten Hilfe für Betroffene und deren Bezugspersonen engagiert sich die Fachstelle in der Präventionsarbeit, führt Fortbildungen für Berufsgruppen durch und betreibt aktive Öffentlichkeits- sowie politische Arbeit, um das Thema in der Gesellschaft sichtbarer zu machen und die Situation von (betroffenen) Frauen zu verbessern.“

Die Gleichstellungsbeauftragten der VG Bodenheim unterstützen seit vielen Jahren diese Einrichtung – ob gezielt finanziell oder über gemeinsame Veranstaltungen.

Im nächsten Jahr habe ich vor, wieder eine gemeinsame Veranstaltung mit dem Frauennotruf Mainz durchzuführen.

Bitte sprechen Sie mich an - ob persönlich, telefonisch oder auf dem elektronischen Weg.



Bis bald und herzliche Grüße  
Ihre und Eure Heike Hermes

Gleichstellungsbeauftragte der Verbandsgemeinde Bodenheim  
Telefon 06135/72-122 (AB)

Mail: [gleichstellungsbeauftragte@vg-bodenheim.de](mailto:gleichstellungsbeauftragte@vg-bodenheim.de)

Internet: [www.vg-bodenheim.de](http://www.vg-bodenheim.de) (Menü: Rathaus – Gleichstellungsbeauftragte)